

STRASBOURG (MPE-Média) - Le Tribunal de Grande Instance de Strasbourg a acté un report au 24 octobre 2018 pour donner le temps aux parties prenantes de finaliser la solution de reprise de l'aciérie ASCOVAL Saint-Saulve (Nord) par le groupe franco-belge Altifort, apprend-on par un communiqué. L'espoir revient.



L'aciérie de Saint-Saulve, fleuron de la sidérurgie des tubes et aciers spéciaux (Photo CJ MPE-Média)

Depuis 2017, Ascoval a fait la preuve de sa capacité à être rentable par ses efforts, mais lors de la reprise d'ASCOMETAL en janvier dernier par le suisse Schmolz & Bickenbach, l'aciérie Ascoval de Saint-Saulve (Nord) avait été exclue du périmètre considéré par le repreneur.

Depuis, le Tribunal de Strasbourg en charge du dossier a examiné des offres de reprise d'ASCOVAL, donnant le 2 septembre un nouveau délai d'un mois aux parties en discussion pour consolider l'une des offres en lice.

Créée en 1975 par le groupe Vallourec, l'aciérie de Saint-Saulve près de Valenciennes, spécialisée dans les aciers spéciaux (haute qualité), est devenue Ascoval en janvier 2017, un outil de production industriel moderne et hautement opérationnel. Au total, près de 150 millions d'euros ont été investis par Vallourec dans cette usine au cours des dix dernières années, explique la porte-parole d'ASCOVAL.

Ascoval était destinée à alimenter les usines de ses deux actionnaires (Vallourec à 40% et Asco Industries à 60%), ses deux clients exclusifs. Selon les accords entre actionnaires, Ascoval ne pouvait pas être actif directement sur le marché, ce qui limitait Ascoval jusqu'ici à ces deux clients. Deux événements majeurs ont modifié la situation d'Ascoval : la chute des prix du pétrole en 2014 qui ont affecté les commandes de la gamme « énergie » de Vallourec et donc impacté l'activité de l'usine ; puis la liquidation judiciaire d'Asco Industries en février 2018 (principal actionnaire et client d'Ascoval), poursuit la même source.

Depuis, Ascoval a pour seul actionnaire Vallourec. « On va passer d'un statut de coopérative en quelque sorte, à un nouveau modèle économique et commercial multi-clients », explique Cédric Orban, CEO d'Ascoval.

Les chiffres de production d'Ascov



En 2017, la production d'Ascov a atteint 193 000 t, soit une augmentation de 20% par rapport à 2016. Cette performance est due à la mise en service de nouvelles unités de production et à l'optimisation des processus. L'objectif est de maintenir ce niveau de production en 2018.

L'ACCORD AVEC ALTIFORT EN CHIFFRES

Investissement d'Altifort : 140

Emplois maintenus : 281

Prévision de nouveaux emplois : +13

Maintien d'une filière industrielle stratégique
en France et dans les Hauts de France

Cours: ASCOVAL) basée à Valenciennes (59600) (estimation émise avant 2017) (période
<http://www.ascoval.fr>



**IMPROVE YOUR FRENCH AND YOUR
MARKETS, FIGHT AGAINST CLIMATE
& BECOME A RAW MATERIAL & ENERGY
WITH MPE-MEDIA YEARLY NEWS & ENERGY
WIN CY SPECIAL MEMBERSHIP**

www.mpe-media.com